

## ABSTRAK

**ANITA BADOLO. 2022. Pengaruh Intellectual Capital Terhadap Kinerja Keuangan Pada Jakarta *Islamic Index* (JII). Skripsi. Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh: Abdul Muttalib dan Nurlina**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Intellectual Capital Terhadap Kinerja Keuangan Pada Jakarta *Islamic Index* (JII). Penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif karena penelitian kuantitatif menggunakan metode yang bersifat deskriptif dan cenderung menggunakan analisis dengan pendekatan deduktif. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik kepustakaan, penelitian lapangan dan studi internet.

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan bukti empiris pengaruh intellectual capital terhadap kinerja keuangan pada jakarta *islamic index* (JII) periode tahun 2016 – 2020. Pengukuran variabel intellectual capital dalam penelitian ini diukur dengan Value Added Intellectual Capital Coefficient (VAIC™). Pengukuran variabel kinerja keuangan dalam penelitian ini diukur dengan return on equity (ROE). Pengukuran variabel dalam penelitian ini diukur dengan Tobin's Q. Populasi dalam penelitian ini adalah *Islamic Index* (JII) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2015-2019. Teknik penentuan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode purposive sampling dengan kriteria sampel yaitu: 1). Jakarta *Islamic Index* (JII) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2016-2020. 2). Perusahaan menerbitkan laporan keuangan lengkap selama periode penelitian. 3). Perusahaan menyajikan data lengkap sesuai dengan variabel yang diteliti, yaitu intellectual capital dan kinerja keuanga. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda dengan menggunakan software SPSS 21.0. Hasil penelitian menunjukkan bahwa intellectual capital berpengaruh terhadap kinerja keuangan pada jakarta *islamic index* (JII) yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2016 – 2020.

Kata Kunci: intellectual capital, kinerja keuangan